

Die GdH
zu Besuch bei
Münsterländische Volkszeitung

Am 20. November besuchten 25 Mitglieder der GdH-Rheine den Verlag Altmeppen,
Herausgeber der
Münsterländischen Volkszeitung.

Der Verlag Altmeppen ist das führende Medienhaus im nördlichen Münsterland – ob nun mit den Tageszeitungen „Münsterländische Volkszeitung“ und „Emsdettener Volkszeitung“ und einer Auflage von rund 25.000 Exemplaren oder mit den reichweitenstarken Nachrichtenmarken MV digital und EV digital im Internet. Konsequenter regional fokussiert sich das Medienhaus ganz auf das Geschehen in Rheine, Emsdetten, Neuenkirchen und Wettringen. (So stellt sich das Verlagshaus auf seiner Homepage vor.)

Wir wollten unseren Besuch nutzen, um einen kleinen Einblick in das Entstehen einer Zeitung, sowohl als Printmedium als auch in digitaler Form zu bekommen.



Begrüßt wurden wir von Herrn Matthias Schrief,



der uns durch die Redaktionsräume führte und



dabei mit viel Interessantem zum Entstehen einer Zeitung erklären konnte.



Abgerundet wurde der Rundgang mit einem Video, in dem das Verlagshaus mit seiner geschichtlichen Entwicklung gezeigt wurde.



Zwischenzeitlich kam Herr Reiner Wellmann noch dazu und konnte uns mit großem Stolz das soeben erschienene Buch mit dem Titel „ZAPFENSTREICH“, dessen Herausgeber er ist. In diesem Buch sind Geschichte und Geschichten aus der Garnisonsstadt Rheine zusammengetragen worden, auch unter Mitwirkung von einigen Kameraden der GdH-Rheine!



Unser Vorsitzender Oberstleutnant a.D. Günter Thum nutzte die Gelegenheit, um zum Erscheinen des Buches zu gratulieren und sich für die Einladung zur Besichtigung des Verlages zu bedanken!

Danach wechselten wir in die Räumlichkeiten der MV Digitalabteilung



in der ehemaligen Triebwerkshalle des Rheiner Hauptbahnhofes.



Dort bekamen wir Informationen zur Entstehung der Räumlichkeiten und der Aufgaben der Redaktion.



Hier zum Beispiel konnten wir Sebastian Kröger bei der Bearbeitung von Videobeiträgen beobachten...

Da sich im selben Gebäude auch ein Café befindet,



lag es natürlich auf der Hand,
dass wir dort bei Kaffee und Kuchen den Nachmittag ausklingen ließen!



Eine schöne Veranstaltung!